

Communiqué de presse - Rwanda

EVACUATION DE 35.000 CIVILS A LA SUITE D'UNE AGGRAVATION DE LA TENSION AU SUD DE GITARAMA

Bruxelles, le 24 juin 1994. Hier matin, des attaques au mortier ont été lancées sur la région de Ruhango et Nyanza, au sud de la ville de Gitarama. A la suite de ces attaques, le FPR a immédiatement décidé d'évacuer la population déplacée vers Nyamata au Bugesera. Cette évacuation est actuellement en cours et continuera dans les heures et jours à venir.

Les équipes de Médecins Sans Frontières, présentes à Ruhango et Nyanza, accompagnent les évacués, au total 35.000 personnes dont 700 malades, 200 blessés et 700 orphelins. A Nyamata, MSF renforce l'équipe déjà opérationnelle afin d'accueillir ce nouvel afflux. Des locaux pillés et saccagés sont préparés en vue de leur transformation en hôpital pour la prise en charge des blessés et en orphelinat.

MSF continue de renforcer ses activités au Rwanda. Nos équipes travaillent actuellement à Byumba, Gitare, Nyanza, Ruhango, Nyamata et Kigali. Dans toutes ces régions, elles apportent un soutien chirurgical-médical, sanitaire et nutritionnel.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter le Dr Georges Dallemagne au +32 (0)2/414.03.00.